

24

324er Weinstraßenfahrt

Nachdem die Uni im Herbst wieder angefangen hat und sich die Studenten wieder an den Studienalltag gewöhnt haben, dauert es nicht mehr lang und unsere jährlich stattfindende Weinstraßenfahrt im Oktober steht vor der Tür.

So kamen auch heuer, am 17. Oktober, viele Studierende, egal ob Höhersemestrigere oder Erstsemstrige, zusammen und fuhren mit einem vollen Bus und guter Stimmung nach Stubenberg zur Buschenschank Moarpeter.

Nach einer knappen Stunde Fahrt, hatten wir unser Ziel erreicht. Nachdem das obligatorische Gruppenfoto vor der Buschenschank geschossen wurde, ging es in die warme Stube, wo wir schon herzlichst erwartet wurden. Es dauerte nicht lange und jeder hatte sein erstes Getränk und eine hervorragende Brettljause vor sich stehen.



Der Betreiber der Buschenschank Moarpeter braut sogar sein eigenes Bier und stellt auch seinen eigenen Whisky her. Diese Getränke werden allerdings nicht direkt in der Buschenschank, sondern in einem Salon, der sehr gemütlich ist, ausgeschenkt. Da wir sehr viele Leute waren und es oben in der Buschenschank doch sehr voll war, gingen Einige nach dem Essen in den Salon und kosteten das eine oder andere selbsthergestellte Getränk.

Bei dieser guten Stimmung verging die Zeit natürlich wie im Flug und kaum hat man auf die Uhr geschaut, da war es auch schon wieder 23:00 Uhr und die Heimreise nach Graz stand an. Ohne Komplika-

onen und ohne Probleme kamen wir um ca. 00:00 Uhr wieder in Graz an.

Die Weinstraßenfahrt war auch heuer wieder ein voller Erfolg und wir haben uns gefreut, dass das Interesse an dieser Veranstaltung so groß ist. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und laden euch wieder recht herzlichst ein, wenn es heißt: „Auf in die steirische Weingegend“.

Bettina Polgar

